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EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO JOÃO DA BOA VISTA - SP. 

 

 
Ementa: Solicita informações ao Chefe do Executivo sobre instalação de placas informativas nos pontos 

de ônibus do Município, com os respectivos itinerários e horários. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 507/2015 

 

 

Considerando que constantemente somos questionados por usuários do transporte coletivo 

urbano e também por pessoas que utilizam esporadicamente o transporte público, sobre a instalação de 

placas informativas nos principais pontos de ônibus da cidade; 

 

Considerando que diversos Municípios já contam com esse serviço, que beneficia a todos, 

servindo de orientação inclusive a turistas ou passageiros de outras regiões; 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício ao 

Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, para que, através do órgão 

competente, responda as seguintes indagações: 

 

1 – Existem estudos visando implantar essas placas informativas em pontos de ônibus de grande 

movimento? 

 

2 – Se positivo, qual prazo para início da instalação? 

 

3 – Em caso negativo, quais os empecilhos? 

 

4 – Outras informações oportunas. 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 26 de junho de 2015. 
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